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ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CEPT | ANO 2015 
 
 

Aos cinco dias do mês de fevereiro de dois mil e quinze, às nove horas e trinta 1 

minutos, na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, no 3º andar do Prédio 2 

Administrativo do Campus I do CEFET-MG, realizou-se a 2ª reunião ordinária do 3 

Conselho de Educação Profissional e Tecnológica (CEPT), sob a presidência do 4 

professor Anderson Vagner Rocha, em razão da impossibilidade de 5 

comparecimento dos professores James William Goodwin Junior e Israel 6 

Gutemberg Alves e em conformidade com a Portaria DIR-191/15, de 23/01/2015. 7 

Compareceram à reunião os Conselheiros Anderson Arthur Rabello, Carlos 8 

Wagner Moura e Silva, Cícera Vanessa Maia, Fernanda Nascimento Paschoal 9 

Badaró, Guilherme de Castro Leiva, Jeannette de Magalhães Moreira Lopes, José 10 

Elias de Oliveira, Lílian Aparecida Arão, Maria Beatriz Guimarães Barbosa, Paulo 11 

César Lage de Oliveira e William Geraldo Sallum. Item 1 – Verificação de 12 

quórum: Realizada a verificação do quórum, o Presidente Anderson Vagner 13 

Rocha deu início à reunião, apresentando a pauta proposta para a reunião.Item 2– 14 

Aprovação da pauta: Submetida à votação, a pauta foi aprovada por 15 

unanimidade. . Item 3 – Leitura e aprovação das atas anteriores: Diante da 16 

informação de que os Conselheiros não haviam lido todas as Atas pendentes de 17 

aprovação, o professor Anderson Vagner Rocha fez a proposta para que fosse lida 18 

a Ata da 1ª reunião ordinária do CEPT, realizada no dia 22 de janeiro de 2015. A 19 

leitura foi realizada pela Conselheira Lílian Aparecida Arão. Realizadas as 20 

correções solicitadas pelos Conselheiros, a ata foi submetida à votação e 21 

aprovada por 09 (nove) votos favoráveis e 01 (uma) abstenção. Dando 22 
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continuidade, os Conselheiros apresentaram suas considerações referentes à Ata 23 

da 1ª Reunião Extraordinária de 2014, realizada em 30 de janeiro de 2014 e 24 

solicitaram que o texto compreendido entre as linhas 55 e 57 fosse reescrito. A 25 

Conselheira Jeannette de Magalhães Moreira Lopes sugeriu que, para isso, o 26 

áudio daquela reunião seja escutado novamente pela secretária responsável pela 27 

redação da ata. O Presidente submeteu à votação a ata condicionada à correção 28 

de suas linhas 55, 56 e 57, conforme gravação da reunião a que se refere. A ata 29 

foi aprovada, obtendo 08 (oito) votos favoráveis e 02 (duas) abstenções. Em 30 

seguida, as Conselheiras Maria Beatriz Guimarães Barbosa, Fernanda 31 

Nascimento Paschoal Badaró e Lílian Aparecida Arão apresentaram suas 32 

considerações à ata da 7ª Reunião Ordinária do ano de 2014, realizada no dia 17 33 

de julho de 2014. Submetida à votação, a Ata foi aprovada condicionada à 34 

realização das correções apontadas pelos Conselheiros, com 07 (sete) votos 35 

favoráveis e 03 (três) abstenções. Às dez horas e quarenta minutos, registrou-se a 36 

chegada do Conselheiro Anderson Arthur Rabello. O Plenário decidiu que a Ata 37 

referente à 8ª Reunião Ordinária, realizada em 14 de agosto de 2014, também 38 

fosse submetida à votação, sendo essa aprovada por 07 (sete) votos favoráveis e 39 

04 (quatro) abstenções. Item 4 – Pareceres das Câmaras de Ensino: A 40 

Conselheira Lílian Aparecida Arão deu início a leitura de seu parecer do Processo 41 

nº 23062.011009/2015-10, referente à reestruturação do curso técnico em 42 

Controle Ambiental da Unidade de Contagem. O voto da relatora é favorável à 43 

aprovação da reestruturação do Projeto Político Pedagógico (PPP) do mencionado 44 

curso, desde que os problemas identificados e registrados no parecer sejam 45 

solucionados e que estas correções sejam apresentadas ao Plenário, na próxima 46 

reunião do CEPT, prevista para o mês de março. O voto da relatora foi aprovado 47 

por unanimidade, ficando a aprovação do PPP condicionada à realização da 48 

adequação e das alterações solicitadas pela Câmara de Ensino. A Conselheira 49 

Jeannette de Magalhães Moreira Lopes comunicou aos presentes que recebeu o 50 

parecer final do Processo nº 23062.011037/2014-48, referente à reestruturação do 51 

PPP do curso técnico em Informática ofertado na Unidade de Contagem, redigido 52 
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e enviado pelo Conselheiro Marco Antonio Calil Prado, através do qual, informa 53 

que as alterações e adequações solicitadas pela Câmara de Ensino foram, em sua 54 

grande maioria, atendidas. Diante disso, o relator apresentou seu voto favorável à 55 

aprovação, desde que sejam providenciadas aquelas correções ainda não 56 

realizadas. O voto do relator foi aprovado por unanimidade. Dando continuidade à 57 

leitura dos pareceres emitidos pela Câmara de Ensino, o Conselheiro Anderson 58 

Arthur Rabello comunicou a todos que esta seria a última reunião do CEPT da 59 

qual participaria, pois estava se afastando de algumas atividades, dentre as quais 60 

o CEPT e a Coordenação do curso técnico em Eletrotécnica, conforme orientação 61 

médica. Ele fez a leitura do seu parecer favorável à aprovação da reestruturação 62 

do PPP do curso técnico em Eletrotécnica da Unidade de Curvelo, proposta no 63 

Processo nº 23062.010126/2014-77. Seu voto foi aprovado por unanimidade. Em 64 

seguida, apresentou seu parecer pelo indeferimento da reestruturação do PPP do 65 

curso técnico em Eletroeletrônica da Unidade de Contagem proposta no Processo 66 

nº 23062.011047/14-83, em razão das alterações apontadas anteriormente pelo 67 

Conselheiro não terem sido contempladas no PPP, ressaltando que estas seriam 68 

essenciais para a aprovação. Submetido à votação, o parecer do relator foi 69 

aprovado por unanimidade. Item 5 – Informes do Presidente e dos 70 

Conselheiros: A Conselheira Jeannette de Magalhães Moreira Lopes comunicou 71 

aos presentes que, mediante à aprovação da implantação das disciplinas de 72 

Sociologia e Filosofia em todas as séries dos cursos da Educação Profissional 73 

Técnica de Nível Médio (EPTNM), na forma integrada, a partir do ano letivo de 74 

2016, o Conselho de Pesquisa e Extensão (CEPE) solicitou à Diretoria de 75 

Educação Profissional e Tecnológica (DEPT) a realização de um seminário para 76 

discutir a atualização dos currículos dos cursos ofertados na forma integrada. 77 

Diante disso, a Conselheira juntamente com os Diretores da DEPT começou a 78 

estabelecer os temas que deverão ser abordados no Seminário: 1. Histórico da 79 

Educação Profissional Técnica, 2 – Legislação da EPTNM vigente, 3 – Conceito 80 

de Integração e 4 – Apresentação das experiências de integração exitosas no 81 

CEFET-MG e as Oficinas a serem realizadas durante o evento, tais como: 82 



4 
 

                        2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CEPT | ANO: 2015 

 

 

Elaboração de PPP de cursos técnicos, Didática e Metodologia na EPTNM e 83 

Elaboração de provas. A Conselheira solicitou aos membros do CEPT que tragam 84 

suas sugestões, na próxima reunião. O Presidente agradeceu a presença de 85 

todos, encerrou a reunião e eu, Daniela Henriques Ferreira de Castro Souza, 86 

secretária da Diretoria de Educação Profissional e Tecnológica, lavrei a presente 87 

ata, que após sua leitura e aprovação, foi assinada por todos. Belo Horizonte, 05 88 

de fevereiro de 2015. 89 

 
Membros natos | Representação da DEPT 
 
 
Prof. Anderson Vagner Rocha 
Presidente | Suplente 

 
 

 
 
____________________________________ 
 
 

 
Conselheiros | Representação Docente 
Área de Ciências Humanas e suas Tecnologias dos Campi de Belo Horizonte 
 
 
 
Prof. Paulo César Lage de Oliveira 
Membro Titular 
 
 
Prof. Hélcio Queiroz Braga 
Membro Suplente  
 

 
 
___________________________________ 
 
 
 
___________________________________ 
 

 
 
Áreas Técnicas da Construção Civil, Transportes e Informática dos campi de Belo 
Horizonte 
 
 
Prof. Augusto César da Silva Bezerra 
Membro Titular 
 
 
Prof. Guilherme de Castro Leiva 
Membro Suplente  
 

 
___________________________________ 
 
 
 
___________________________________ 
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Área de Ciências da Natureza, Matemática e suas Tecnologias dos campi de Belo 
Horizonte 
 
 
Profª Maria Beatriz Guimarães Barbosa 
Membro Titular 
 
 
Profª Jeannette de Magalhães Moreira 
Membro Suplente  
 

 
 
___________________________________ 
 
 
 
___________________________________ 
 

Áreas Técnicas de Meio Ambiente, Saúde e Turismo dos campi de Belo Horizonte 
 
 
Prof. Alexandre Rodrigues Farias 
Membro Titular 
 
 
Profª Mabel Rocha Couto 
Membro Suplente  
 

 
 
___________________________________ 
 
 
 
___________________________________ 
 

 
Área de Linguagens, Códigos e suas Tecnologias dos campi de Belo Horizonte 
 
 
Profª Cícera Vanessa Maia 
Membro Titular 
  
 

 
 
___________________________________ 
 
 

 
Área Técnica da Indústria dos campi de Belo Horizonte 
 
 
Prof. Anderson Arthur Rabello 
Membro Titular 
 
 
Prof. Rubens Marcos dos Santos Filho 
Membro Suplente  
 

 
 
___________________________________ 
 
 
 
___________________________________ 
 

 
Representação Docente dos Campi do Interior 
 
 
Prof. Carlos Wagner Moura e Silva 
Membro Titular 
 
Prof. Evandro Tolentino 
Membro Suplente  
 

 
 
___________________________________ 
 
 
___________________________________ 
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Representação Docente dos Campi do Interior 
 
 
Prof. José Elias de Oliveira 
Membro Titular 
 
Prof. Carlos Ademir da Silva 
Membro Suplente  
 

 
 
___________________________________ 
 
 
___________________________________ 
 

 
Representação Docente dos Campi do Interior 
 
 
Profª Renata Barbosa de Oliveira 
Membro Titular 
 
Profª Lílian Aparecida Arão 
Membro Suplente  
 

 
 
___________________________________ 
 
 
___________________________________ 
 

 
Representação Docente dos Campi do Interior 
 
Prof. William Geraldo Sallum 
Membro Titular 
 
Profª Maria do Socorro Leite de Oliveira 
Membro Suplente  
 

 
 
___________________________________ 
 
 
___________________________________ 
 

 
Conselheiros | Representação dos Técnicos-administrativos 
 
 
Srª Fernanda Nascimento Paschoal 
Badaró 
Membro Titular 
 
Sr. Carlos Alberto de Oliveira Cosme 
Membro Suplente  
 

 
 
___________________________________ 
 
 
___________________________________ 
 

 
 
Sr. Wagner Eduardo de Souza Pedroso 
Membro Titular 
 
Sr. Marco Antônio Calil Prado 
Membro Suplente  
 

 
___________________________________ 
 
 
___________________________________ 
 

 


